



Le 28 février 2019

Présentation du Docteur Bernard Hanseeuw

Il est inutile aujourd'hui de vous présenter le sujet de notre conférence : Alzheimer !

Ce n'est pas comme le « biomimétisme » dont beaucoup d'entre nous n'avait pas connaissance.

En effet, qui n'a pas peur lorsque qu'il oublie... ! qui ne connaît pas quelqu'un qui... !,

Aussi c'est vers le professeur Bernard Hanseeuw que nous nous sommes tournés pour « Osez comprendre la maladie d'Alzheimer »

Le Professeur Bernard Hanseeuw est chercheur et neurologue aux Cliniques Universitaires Saint Luc à Bruxelles. C'est grâce au soutien de la Fondation Saint-Luc, premier mécène privé des cliniques universitaires de l'UCLouvain, et plus particulièrement grâce à la bourse « ordre de Malte » ainsi que de la Belgian American Educational Foundation, que vous avez eu l'opportunité de parfaire votre formation à l'hôpital universitaire d'Harvard, à Boston (USA).

Votre stage de deux ans sera supervisé par le Pr Reisa Sperling, Directrice du Centre pour la recherche et le traitement de l'Alzheimer. Vous effectuez donc des études sur la maladie d'Alzheimer, précisément sur les techniques d'imagerie cérébrale de pointe permettant de déceler les dysfonctionnements avant l'apparition du déclin cognitif.

C'est ainsi que vous allez pouvoir nous parler des dernières avancées de la recherche consacrée à cette maladie, véritable problème de santé publique. La maladie d'Alzheimer ne comprend toujours pas de traitement ni de moyens de prévention. Les nouvelles techniques d'imagerie médicale ouvrent des perspectives considérables pour la compréhension de la pathologie et l'évaluation de traitements potentiels. Vous poursuivez, monsieur le Professeur, vos recherches dans cette direction.

Une phrase de la fondation Saint Luca retenu mon attention : « *On vit de ce que l'on obtient, on construit sa vie sur ce que l'on donne.* » (Winston Churchill.)

Monsieur le professeur, nous vous écoutons.